



# Les Clefs d`Or Austria

## CONCIERGE d`HOTEL

### Weihnachtsfeier in Salzburg

Adventzeit in der Mozartstadt – und die Goldenen Schlüssel der Sektion Österreich Mitte trafen sich zu einem vorweihnachtlichen Beisammensein.



Am späten Nachmittag fanden wir uns in der Hotelbar des Hotel Goldener Hirsch ein, um uns bei einem Glas Sekt auf den Abend einzustimmen. Es gab – wie immer - viele Umarmungen und freudige Wiedersehen-Hallos.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Der neue Direktor des Salzburger Traditionshotels, Wolfgang Putz, begrüßte die zahlreich Erschienen herzlich im Goldenen Hirsch.

Neben den Ortsansässigen durften wir auch Massimo Francucci vom Kempinski Vier Jahreszeiten München mit seiner Frau Sylvia sowie unseren Präsidenten Christian Paral nebst unserem „Säckelwart“ Christian Neubauer aus Wien willkommen heißen. Auch unsere treuen Unterstützer Ilse Fischer von AVIS und Daniel Herzl sowie Thomas Beinsteiner von Salzburg Panorama Tours waren gekommen.

Als bald hieß es Aufbrechen und wir gingen (mit Schirmen bewaffnet, denn heftiger Regen hatte eingesetzt) zum Mönchsbergaufzug, der uns in kurzer Zeit auf die Terrasse über der Stadt beförderte. Von hier konnten wir den (verregneten) Ausblick auf die Altstadt genießen.

Nach etwa 15 Minuten „Wanderung“ entlang des Mönchsbergs sahen wir das Ziel unseres Spaziergangs. Die Müllner Kirche.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Wir wurden am Kircheneingang von Pater Franz abgeholt und unter Orgelklängen in die Kirche geführt.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Pater Franz begrüßte uns sehr herzlich und erzählte uns interessante historische Details über die Kirche. Dann bat er uns in die (beheizte) Sakristei, in der er für uns eine Adventandacht vorbereitet hatte.



# Les Clefs d`Or Austria

## CONCIERGE d`HOTEL



Mit Einfühlungsvermögen (und auch Humor) hatte er eine besinnliche Mischung aus Gedichten, Gebeten, Orgelspiel und einer kleinen Predigt vorbereitet. Am Ende erhoben wir uns und sangen gemeinsam den Andachtsjodler. Eine wirklich sehr stimmungsvolle halbe Stunde, die Gelegenheit gab, im sonst oft so geschäftigen Advent einmal inne zu halten.

Im Anschluss daran führte uns Pater Franz in die kürzlich renovierten Columbarien, Jahrhunderte alte Mönchsgräber unter der Kirche, die eigentlich nicht öffentlich zugänglich sind.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL





# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Wir durften zu guter Letzt auch noch einen Blick in die Friedhofskapelle mit den schönen Deckenfresken werfen.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Nun war es aber endlich Zeit, uns zu laben und etwas aufzuwärmen. Ein paar Schritte bergab und wir kehrten im Bärenwirt ein, einem alten Gasthaus mit gutbürgerlicher Küche und herrlichem Augustinerbier vom Fass.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Besonders erfreulich war auch, dass wir ein neues Mitglied in unserem Kreis begrüßen durften, Christoph Schütz vom Hotel Kempinski „Das Tirol“ Kitzbühel/Jochberg. Unser Präsident Christian Paral und der District Governor schmückten ihn mit den Goldenen Schlüsseln. Herzlich Willkommen, Christoph!



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Der Rest des Abends verlief in gewohnter Manier. Es wurde viel gelacht, gefachsimpelt, erzählt, diskutiert,... und das alles in einer gemütlichen, freundschaftlichen Atmosphäre, die unsere Zusammenkünfte auszeichnet.



# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL





# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL





# Les Clefs d'Or Austria

CONCIERGE d'HOTEL





# Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Auf dass diesem Abend noch viele gemeinsame folgen mögen.

Frohe Weihnachten an alle Schlüssel und Schlüsselfreunde!